

加藤学園高等学校 部活動ニュース

美術部 杉山哉太 (PI1・長岡中)

第34回防災ポスター全国コンクール 防災担当大臣賞受賞!!



1万4237点の頂点

内閣府主催の第34回防災ポスターコンクールにて、美術部の杉山哉太くん(PI1・長岡中出身)が高校生・一般の部で最高賞の防災担当大臣賞を受賞した。全国から1万4237点が年代別の5部門に寄せられた。美術部では、普段は明るく楽しそうに友人と会話をしているが、作品づくりを始めると、黙々と細部にもこだわる職人気質的一面も見せる。彼の魅力は、自分の内なる部分や感情を絵で表現するところにある。

受賞のニュースを聞いたとき、彼は驚いて声も出なかったが、次の日からは新しい作品の制作を始めていた。彼は描きたいものを描くだけなのである。放課後の美術室では、彼を含めた部員たちが今日も互いに刺激し合い、新しい作品を生み出している。



山本内閣府特命担当大臣と記念撮影

柔道部 高校選手権県大会団体V2 白石 謙 (GII5・八王子第五中) 73kg級 優勝!



平成31年1月26日に静岡県武道館で行われた選手権県大会で、柔道部男子が団体戦決勝で静岡学園高校を破り、昨年に続き優勝した。また、個人戦においては白石謙が、決勝を含めオール一本勝ちで優勝し、圧勝で全国大会出場を決めた。3月20・21日に行われる全国大会では団体ベスト8、白石は全国優勝を目指に掲げ、厳しい稽古に励んでいる。全国大会での更なる活躍に期待したい。

深井 大雅くん (PII5・埼玉田島中) 小田 春樹くん (G I1・長岡中)
宇佐美 一誠くん (PII6・富士中) 津村 亮摩くん (P I2・当知中)
白石 謙くん (GII5・八王子第五中) 渡辺 樹希くん (SP I2・小坂井中)
加古 裕慈くん (GI4・横須賀中)

チアリーダー部 「USA School & College Nationals 2019」 2部門 全国大会出場!

平成31年1月13日(日)に行われた「USA Regionals 2019」の愛知大会、1月27日(日)千葉大会を経て、3月に行われる全国大会への出場が決まった。今回の全国大会はPom・Song部門、Jazz部門の2部門での出場となる。また、千葉大会では1~3年生が合同で行ったハーフタイムショーでも、グッドスピリットチームに輝いた。全国大会は3月25日(月)、26日(火)に幕張メッセで行われる。新しいことに挑戦していくSHINE★STARSの活躍に期待したい。



三須 若葉さん (SP II2・修善寺中)

陸上競技部 男子67回 東海高等学校駅伝競走大会 第6位入賞!



平成30年11月25日(日)に愛知県の知多運動公園陸上競技場で行われた東海高校駅伝で、男子が三重県の強豪伊賀白鳳高校などを抑え、6位入賞を果たした。

水谷 優 (GII5・大岡中) 東海高校新人陸上競技選手権出場! (ハンマー投げ)



平成30年9月22日(土)から行われた静岡県高校新人陸上競技選手権で、水谷優さん(GII5・大岡中出身)が4位入賞を果たし、東海大会へ出場した。

野球部 秋季高校野球 東部大会 優勝! 県大会 ベスト4!



平成30年9月8日に行われた東部大会決勝戦で、10-6で知徳高校を破り、8年ぶり、3度目の地区優勝を飾った。県大会では10月6日の3位決定戦で静岡高校と対戦。前半はリードを許したが、6回に逆転に成功。その後は互いに点を取り合う展開であったが、最後は惜しくも力尽きた。

この悔しさをばねに懸命に努力している野球部の夏に期待している。



今大会活躍した川上 智己くん
(P II4・東大和市立第四中)

卓球部 男子の部 東海大会団体戦 初出場!!

卓球部男子が新人戦県大会で5位に入賞し、初の東海大会出場を決めた。ベスト4までは東海大会出場が確定するが、本校はベスト8で第1シードの静岡学園高校に敗退。その後、ベスト8の残り4校でリーグ戦を行った。その中の1位のみ東海大会に出場できる厳しい戦い。本校は島田工業高校、浜松北高校、清水国際高校に勝利し、初の団体での東海大会出場となった。

高校総体ではさらに上位を目指すべく、練習に励んでいる。

後列左より

杉山 慧太くん(GII1・須津中)

藪崎 洋平くん(GI1・三島北中) 今井 堅斗くん(P14・長泉北中)

黒岩 亮我くん(P15・長泉北中) 原 大河くん(GI3・修善寺中)

前列左より

鈴木 進太郎くん(P13・沼津第五中) 岩崎 拳士郎くん(GI5・長泉北中)

平原 聖也くん(GI2・大岡中) 桑原 蒼志くん(P14・御殿場西中)



バスケットボール部 静岡県高等学校新人大会東部予選

男子 優勝! 女子 準優勝!



平成30年12月16日(日)～平成31年1月14日(祝)に行われた静岡県高等学校バスケットボール新人大会東部地区予選において、男子は1回戦の富士市立高校戦を皮切りに順調に駒を進め、決勝では第1シードの沼津中央高校を85-76で破り、10年ぶりの東部優勝を決めた。女子も1回戦から100点ゲームで波に乗り、決勝まで駒を進めたが

沼津市立高校に56-59で惜しくも敗れた。平成31年1月26日(土)から始まった県大会では、男女とも思う様な結果が残せず悔しい思いをした。インターハイ予選では、更なる活躍を期待したい。

スキー 山中 恵 (P11・函南東中) 全国高校総体出場! 2種目



本校の山中恵くん(P11・函南東中)が1月に行われた各レースの成績により、秋田でのインターハイ、北海道での国体への出場が決まった。去年に引き続き、2度目の出場となる。インターハイでは「男子ジャイアントスラローム」、「スラローム」の二種目に挑んだ。雪の少ない静岡では練習が難しいが、環境のせいにせず、家族の協力のもとスキーを取り組んでいる。

インターハイでは感謝をもって、30位以内を目標にした。来年度につながる滑りを楽しみにしている。

男子サッカー部 選手権大会 県大会ベスト16進出!



平成30年9月から始まった第97回全国高校サッカー選手権静岡県大会において、昨年に引き続き、決勝トーナメント進出を果たした。10月20日(月)の予選トーナメント決勝戦の相手は聖隸クリストファー高校。相手に先制され苦しい展開となつたが、最後まで戦い抜く姿勢を貫き、最終的にPK戦を制した。

11月3日(土)決勝トーナメント1回戦の藤枝東戦も大健闘を見せ、後半追いついたが、最後に逆転を許し、惜しくも敗退した。今後はさらに上の舞台を目指すチームに期待したい。

藤枝東戦で同点ゴールを決めた
早川 武斗くん(GIII5・三島南中)

音楽部 第13回定期演奏会 開催!



平成30年9月30日(日)に沼津市民文化センターにて開催予定だった、第13回の定期演奏会が台風のため延期となり、例年以上に苦労の1年となった。チラシの変更や再びの集客活動に戸惑いもあったが、全員で言葉を交わし、協力し合ったおかげで、無事に10月8日(月)に定期演奏会を開催することが出来た。初めて御殿場時之栖の桜の礼拝堂での演奏会となつたため、部員たちは大緊張。しかし、演奏会が始まると教会ならではの、音の響きによって素晴らしい演奏を奏でた。長年続けてきたこの演奏会を来年はさらに良いものにしていく。

化学部 静岡県東部大会 最優秀賞受賞!



化学部の研究の一つである「黄瀬川における化学的視点からの調査～溶岩石の浄化機能～」で静岡県高等学校総合文化祭自然科学専門部生徒理科研究発表会東部支部大会にて最優秀賞を受賞した。その後、県大会では惜しくも賞を逃してしまったが、化学部は本年度から新しく「虹」「静電気」「DNA」に関する研究を始めた。来年度全国大会出場に向けて日々研究に励んでいる。

吹奏楽部 第37回 定期演奏会 開催!



平成31年1月27日(日)、沼津市民文化センターにて、第37回定期演奏会を開催した。「シンフォニックとマーチングの両立」を目標に活動してきた成果を存分に発揮した。第1部では、シンフォニックのステージを披露。本年度県大会出場曲「三日月の彼方」の他「UPTOWN FUNK」「Lemon」など様々な楽曲を披露し、各パート同士の想いが一つに重なり、素敵なハーモニーを奏でた。

さらに、「スーパーマリオブラザーズ」や「昭和アイドルコレクション」では、劇やダンスとともに、作品の世界観を届ける演目も。応援団との合同パフォーマンスでは、会場を巻き込んで大いに盛り上がった。

チアリーダー部「SHINE★STAR」が作成したVTRでは応援メッセージもあり会場が暖かな空気に包まれた。第2部のマーチングステージでは、本年度東海大会出場ドリルの「ピエロの見た夢 The Midnight Invitation」など大迫力のドリルを披露。

これからも、一人ひとりの心に響く美しく楽しい音楽を届けたい。

食品研究部

第49回沼津農林まつりに出展!



平成30年12月16日(日)、キラメッセ沼津にて開催された「第49回沼津農林まつり」で食品研究部が地元野菜を使用した試食会を行った。試食会で提供したものは、沼津市大平産の食材で作った里芋ごま団子とごぼうクッキー。何度も試作を重ねて、おいしさや作りやすさを追求して食品研究部独自のレシピを作りあげた。当日も大盛況で、試食を求めて多くの方が加藤学園のブースを訪れた。300食以上準備した試食品も即品切れとなった。1年生部員のみで行った初めてのイベントは大成功だった。部員も、「小さい子からお年寄りまで、想像以上に多くの人が来てくれて嬉しかった。地元野菜のことをもっと多くの方に知ってもらうきっかけになれば嬉しい。」と感想を述べている。今後も、活動の幅を広げ、活気ある部活動を目指していきたい。



部長の渡井 ゆり子さん(SPⅡ1・裾野西中)